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La ripresa produttiva in due grossi stabilimenti della Toscana AUMENTATE LE TARIFFE DOPO DUE ANNI DI BLOCCO 

«Piano d'autunno» 
per una fabbrica 
che sta crescendo 

Lo propongono i comunisti per la Spica - Obbiet
tivo per ii medio periodo: 2000 lavoratori occupati 

LIVORNO - Il rientro in fab-
brica, la ripresa autunnale, 
non hanno colto di sorpresa 
i comunisti della SPICA. E' 
Kià pronta una proposta di 
lavoro e si Invitano le altre 
forze politiche e le organiz
zazioni sindacali ad un con
fronto sui temi da essa avan
zati, del tessuto produttivo ed 
occupazionale della città. SJ 
cerca di evitare l'esasperante 
ed inconcludente azione riven
dicativa « di rimessa ». Ed un 
discorso di questo tipo, per 
la SPICA, può essere fat
to. E' questa Infatti l'unica 
fabbrica livornese in cui la 
occupazione è in continua ere 
scita e la produzione si e-
spande in modo considere
vole. 

Negli ultimi tre anni il nu
mero di lavoratori è passato 
dalle 1504 alle 1749 unità. Il 
fatturato dai 17 miliardi del 
'74 ha aggiunto 40 miliardi nel 
'77. Nello stesso periodo cir
ca 6 miliardi so.-.o stat i desti
nati agli investimenti. Accan
to a questi dati positivi ne 
esiste anche uno negativo: 
11 bilancio. Le perdite regi
s t ra te in questa voce sono co
munque Kraal limitate e de 
terminate soprattut to dal pe 
so crescente degli oneri fi
nanziari. 

Il problema che si trova di 
fronte l'azienda è dunque 
quello di trovare un ordinato 
equilibrio, di compiere un bal
io 1 in avanti, per raggiunge
re dimensioni di maggiore e-
conomicità e di più efficiente 
organizzazione produttiva. 
Tut to questo è naturalmente 
vincolato ad una nuova poli
tica industriale, che prevede 
Il riassetto della imprese a 
partecipazione statale, ed al 
r isanamento finanziario del 
gruppo Alfa Romeo, della cui 
crisi, fino pd ora. solo la 
SPICA è rimasta immune. 

In questo quadro Dreoccu-
pano la mancata ricostruzione 
del capitale sociale Alfa Sud. 
le modalità e i tempi con i 
quali si Intendono affrontare 
i suol gravi problemi di im
pianti. progettazione, organiz
zazione del lavoro e gestione. 
Improponibili sono Inoltre 1 
tentativi assurdi di risolvere 
1 problemi dell'Alfa attraver
so lo smembramento o la pri
vatizzazione di aziende o set
tori produttivi. 

I suggerimenti del PCI sul
le strade che la SPICA do
vrà percorrere ruotano in
torno a due punti. Occorre 
Innanzitutto sostenere una 
strategia di autonomia pro
duttiva e di mercato, che 
non significhi disimpegno 
dal gruppo, ma che. al con
trario. tenda alla ricerca di 
nuovi mercati e sbocchi com
merciali. rendendo più effi
ciente ed estesa la rete delle 
filiali SPICA ed Alfa Romeo. 

In secondo luogo dovranno 
essere valorizzate tut te le po

tenzialità produttive, attraver
so un uso razionale degli im
pianti e delle aree, una mi
gliore organizzazione del lavo
ro, e tutti quei provvedimenti 
at t i a consentire incrementi 
di produttività di qualità e 
quanti tà . Dovranno essere 
perseguite infine tut te le pos
sibilità di diversificazione pro
duttiva. esse dovranno essere 
il risultato non solo di at
tenti e approfonditi studi di 
mercato e di finanziamento, 
ma anche di una più chiara 
volontà aziendale, di gruppo 
e delle PPSS. 

« La crisi di idee, di gestio
ne di imprenditorialità è un 
fatto s t rut turale — dicono 1 
compagni della SPICA — la 
mancanza di idee chiare non 
può essere a t t enua ta dalla 
pratica dei rinvii. 

Oggi, nel governo delle im
prese, c'è bisogno di elevate 
capacità professionali, di sen
sibilità al nuovo, di una 
sann e correità amministra
zione, di una organica e pro
grammata visione dell'appa
rato produttivo. Occorre af
frontare in modo nuovo i pro
blemi dell'azienda. La dire
zione deve uscire dal vago! 
Deve elaborare e presentare 
un piano produttivo preciso 
ed esauriente che indichi, nel 
medio periodo, gli obiettivi ed 
i modi per realizzarlo ». 

Per quanto riguarda l'occu
pazione, la sezione del PCI 
della SPICA propone di rag
giungere, sempre nel medio 
periodo l'obiettivo di 2000 la
voratori diret tamente produt
tivi. E questo è s t re t tamente 
legato all 'ampliamento della 
fabbrica, già oggi insufficien
te a contenere l 'attività dei 
1100 operai impegnati. Per le 
assunzioni bisogna andare an
cora avanti nell'uso della 285 
(e la SPICA è stata la prima 
fabbrica livornese che ha at
t into dalle liste speciali dei 
giovani, assumendo 15 operai 
a tempo indeterminato) con-
tirbuendo cosi ad affermare 
una gestione democratica e 
rinnova-ta del collocamento. 

Perciò si invitano le azien
de a PPSS della cit tà ad af
frontare contestualmente la 
questione delle assunzioni e 
della formazione professiona
le, utilizzando le s t ru t ture 
pubbliche e l'esperienza di la
voro In fabbrica, superando 
cosi la pratica deleteria del
la riduzione del patrimonio 
professionale delle piccole im
prese e favorendo l'assunzio
ne di giovani in cerca di pri
ma occupazione. Assunzioni e 
professionalità devono essere 
s t re t tamente legate ed affron
tate , sulla base di un razio
nale programma, insieme al 
problema della mobilità, per 
garantire efficienza nell'orga-

[ nlzzazione del lavoro. 

I Stefania Fraddanni 

Operai all'uscita dello Spica di Livorno 

Protesta alla IRES nel primo 
giorno di cassa integrazione 

Alla manifestazione si sono associati anche gli impiegati - Il 5 
ottobre a Firenze si riunisce il coordinamento del gruppo 

SIENA — Sciopero a l la 
I R E S c o n t r o la cassa Inte
g raz ione . L u n e d i m a t t i n a 
gli ope ra i — s o n o ol t re 800 
t colpi t i da l p rovvedimen
to del la d i rez ione naz iona
le — si sono p r e s e n t a t i 
d a v a n t i ai cance l l i de l la 
fabbr ica di conge la to r i . 
Avrebbero dovu to r e s t a r e 
a casa (da l m o m e n t o c h e 
p ropr io l uned i 25 s e t t em
bre e r a la d a t a f issata pe r 
l ' inizio dei t r i s t e m e n t e fa
mosi 44 g iorn i di cassa in
t eg raz ione d a dove « scon
t a r e > o l t re a i 10 e f f e t t u a t i 
in u n a s e t t i m a n a dopo il 
r i e n t r o da l le ferie) m a in
vece si sono p r e s e n t a t i ne l 
p iazza tone sop rae l eva to 
c h e f ron tegg ia l ' ingresso 
dello s t a b i l i m e n t o I R E S di 
S i ena . 

Alcuni g r u p p i di lavora
tor i sono scesl giù per la 
s t r a d a , in v ia le Tosell i a 
compie re u n v o l a n t i n a g g i o 
fra gli au tomobi l i s t i . Dal le 
7.30 del m a t t i n o fino a do
po le 12 c e n t i n a i a e cent i 
n a i a di v o l a n t i n i sono s t a t i 
c o n s e g n a t i a l c amion i s t i . 
agli au tomobi l i s t i , a tu r i s t i 
i gna r i de l la p r o c c u p a n t e 
s i t uaz ione del la I R E S . 

Altr i g r u p p i di opera i in 

t u t a blu si sono piazzat i 
d a v a n t i ai cancel l i dello 
s t a b i l i m e n t o . Arr iva qual
che impiega to — la loro 
ca tegor ia non è i n t e r e s s a t a 
da l la cassa i n t eg raz ione — 
n o n o s t a n t e che i s i n d a c a t i 
a b b i a n o i n d e t t o u n o scio
pero. Q u a l c u n o e n t r a , a l t r i 
si lasc iano conv incere dal
le a r g o m e n t a z i o n i degli o-
pera i che s t a z i o n a n o ai 
cancel l i . Anche gli impie
ga t i cap i scono la s i tuazio
n e degli opera i e si asso
c iano . I n t u t t o lo stabil i
m e n t o , c o m u n q u e , al le 8 
del la m a t t i n a , sono pre
sen t i , su u n to t a l e di o l t re 
1100, n o n più di u n a deci
n a di d i p e n d e n t i : t u t t i im
p iega t i . 

Alle 9. da l la sede del-
l 'FLM a l i ivano i c a r t e l l i : 
le a iuole che d e l i m i t a n o il 
p iazza tone a n t i s t a n t e lo 
s t a b i l i m e n t o f a n n o da base 
di appoggio e u n lungo 
t r a t t o di viale Tosell i si 
r i empie di s logan s indaca
li. Arr iva u n c a m i o n con 
del m a t e r i a l e : u n g ruppo 
di opera i e di s indaca l i s t i 
si avvic ina a l l ' au t i s t a che 
h a u n a t t i m o di incertez
za ; poi c o m p r e n d e e fa 

m a n o v r a . So ne va con il 
suo car ico di tubi di « e-
t e r n i t » a ce rca re u n a l t ro 
posto dove depos i t a re la 
merce i n g o m b r a n t e . Sul 
finire del la m a t t i n a t a c'è 
u n ' a s s e m b l e a improvv i sa t a 
al la p resenza dei rappre
s e n t a n t i delle forze politi
che e del s i n d a c a t o . I 
problemi sono gli s tessi 
dei g iorn i passa t i . I pro
do t t i in magazz ino , secon
do l ' az ienda , sono t ropp i . 
m a s i n d a c a t i e l avora to r i 
a f f e r m a n o c h e n o n è vero, 
e che , anz i , il m e r c a t o h a 
u n a r i ch ies t a c h e n o n vie
n e sodd i s f a t t a , c h e d ie t ro 
la cassa i n t eg raz ione si ce
la u n p r o g r a m m a di ri

s t r u t t u r a z i o n e disconosciu
t a nel la fo rma e nei meto
di. 

I l 3 o t t ob re p ross imo. 
c o m u n q u e , ci s a r à u n a 
m a n i f e s t a z i o n e naz iona le 
dei l avora tor i del g ruppo e 
il 5. a F i renze , si r i u n i r à il 
c o o r d i n a m e n t o IRE . Sol
t a n t o a l lora conosce remo. 
se ci s a r a n n o , gli svi luppi 
di u n a v icenda c h e si fa di 
g iorno in giorno s e m p r e 
più p r e o c c u p a n t e . 

s. r. 

Implicate sette persone appartenenti ad « Azione rivoluzionaria » 

Quando il processo per il sequestro Neri? 
Nonostante la sentenza di rinvio a giudizio sia stata depositata nel luglio scorso, i giudici non hanno ancora fissato la data 

Apre a ottobre la 
lirica del «Verdi» 

PISA — Non sarà « di 
Quaresima ». ma anche 
quest'anno il Teatro Ver
di di Pisa come vuole la 
tradizione. a \ r à la propria 
stagione linea. L'appunta
mento è per la sera del 
17 ottobre. Saltata nel feb 
braio-marzo scorsi quando 
oramai stavano pc r inizia
re le prove. la lirici pisa
na era finita a gambe al
l'aria scivolando sulla buc
cia di banana costituita 
dal secondo decreto Stam-
mati che faceva divieto 
agli enti locali di antici
pare le somme necessarie 
all 'alle^imento degli spet
tacoli. 

Ma già allora gli am
ministratori promisero in 
Consiglio comunale che la 
Magione si .sarebbe fatta 
in autunno: e dal 17 otto
bre con la « Fanciulla del 
West » sul palcoscenico del 
Verdi potranno dim >:-tr.iiv 
di aver tenuto fede alla 
parola data. Nel frattem
po è però cambiato il car
tellone. In parte per scel
ta (la « Cenerentola * ha 
ormai fatto il giro di tutto 
lo * piazze * italiane) ed 
in parte per necc.-Mtà. il 
programma, scaturito dal 
lavoro collegiale di una 
commissione consiliare, è 
stato completamente rivo
luzionato. 

Il Verdi (l'unico teatro 
di tradizione funzionante 
in Toscana) non ha però 
porso in qualità per quan
to riguarda la forza di 
« richiamo » delle opere e 
dei cast. Oltre al ritor
no a Pisa, dopo anni di 

assenza, della pucciniana 
« Fanciulla del West ». il 
teatro comunale ospiterà 
per la prima volta una 
vera e propria ghiottone
ria per gli intenditori: * Il 
Ventaglio >. l'opera buffa 
tratta dallo scritto cii Gol
doni e curata da Bruno 
Rigacci che. dopo un se
colo di oblio, è stata pre
sentata nel luglio scorso 
nel teatro del Laboratorio 
di Barga. ottenendo già 
in quella occasione uno 
strepitoso successo. 

E ' la prima volta che 
« Il Ventaglio > calca le 
scene di un teatro vero e 
proprio e la sua rappre
sentazione al Verdi è quin
di da considerarsi alla 
stregua di una prima na 
zionalo. Altra novità per 
il pubblico p:«ano è rap 
presentata dal * Simon 
Boccanegra » al cui alle
vamento gli organizzatori 
hanno profuso un'attenzio
ne particolare. 

Come baritono è stato 
contrattato Mastromei che 
già in passato aveva e-
spresso il desiderio di rap
presentare l'opera a P.-
sa. .Mastromei. neìle pri
mo intenzioni, avrebbe do 
vuto recitare nella « Fan
ciulla del West > (che già 
porta sulle scene da ol
tre un mese a Chicago) 
mentre la parte nella com
posizione verdian? avreb
be dovuto essere affidata 
a Bluson. Interpellato. Blu-
son aveva già dato la pro
pria parola che al ritorno 
della sua tournée dal Cile 
avrebbe accettato il pai-

stagione 
di Pisa 
coscenico del Verdi: ma il 
prolungarsi degli impegni 
sudamericani lo ha costret
to a rimangiarsi la pro
messa e la scelta è ca
duta su Mastromei. il cui 
prestigio e ben noto fra i 
pisani. 

Questo il calendario del 
le rappresentazioni. Marte-
di 17 ottobre, la * Fan
ciulla del West> di Puc
cini: repliche: 19 ed il 21 
ottobre. Regista: Lodole'-
ta Pini: direttore: Napo
leone Annovazzi. Martedì 
24 ottobre: «Simon Bocca
n e r a » di Verdi: repliche: 
il 26 29 e 31 ottobre. Re
gista: Walter Cataldi Tas-
Mim: maestro direttore: 
Francesco Maria Martini. 
Giovedì 2 novembre: « Il 
Ventaglio » di Raimondi 
(da Goldoni): replica: 4 
novembre. Regi-ti: Anto
nio ed Andrea Frat t i : mae
stro direttore: M. Rigacci. 
11 maestro dei cori di que
sta stagione lirica sarà il 
pisano Lino Ni stri che per 
l'occasione debutta al Ver
di. Tutte le opere inizie 
ranno alle 20.30 tranne la 
domenica dove l'inizio è 
fissato per le 16. Anche 
pcr la lirica, come già è 
.-tato per la prosa, l'am-
nunistrazione comunale or
ganizzerà durante le prove 
alcuni incontri-dibattiti con 
la partecipazione de: regi
sti ed attori. Quest'anno 
sarà inaugurata anche la 
pratica dei biglietti abbo
namento in vendita presso 
il botteghino del teatro dal 
7 a l l ' l l ottobre. 

a. la. 

Dal nostro inviato 
LIVORNO — Il « commando » 
di Anione rivoluzionaria che 
ha attaccato la sede della 
CISNAL non ha ancora un 
volto. Dei tre terroristi che 
hanno immobilizzato gli im
piegati. imbrattato i muri con 
scritte deliranti e incendiato 
i locali, nessuna traccia. Sul
l 'andamento delle indagini po
lizia e magistratura manten
gono il più stret to risermo. 
ma crediamo che ben poco 
sia nelle loro mani . Sono in
dagini difficili, che richiedono 
molto tempo. Il ri trovamento 
di un'auto a Sarzana inte
stata a Gianfranco Faina, il 
professore genovese ri tenuto 
il capo ideologico del gruppo 
terroristico, aveva fatto spe
rare in una svolta nell'in
chiesta. Ma è s ta to accertato 
che l'auto era s ta ta abban
donata da diverso tempo. Co
munque il ritrovamento si 
gnifica che Faina ( lat i tante 
come il livornese Gemignani) 
è in « zona ». Dopo il fallito 
sequestro di T.tino Neri (19 
ottobre T7>. rampollo di un?. 
delle famiglie più potenti di 
Livorno e l 'attentato ad un 
ufficio dei vigili urbani livor
nesi (maggio 78). d: Az.one 
Rivoluzionaria non si era sen
tito più parlare. 

Arrestati eli autori del fal
lito rapimento (Vito Me&sa-
na. Salvatore Cimeri e An
gelo Monaco». ind.v.du?ti ì 
complici e l'ideologo <Sandro 
Meloni. Pasquale Maria Va-
litutti. Roberto Gemiznan: e 
Gianfranco Faina) e scoperto 
alcuni covi (Aulla. Montenero 
e Marina di Cecina) il gruppo 
terror-stico di Azione rivolu
zionaria autore fra l'i»Uro de
gli a t tenta t i all'ex medico del 
carcere di Pisa dottor Mam
moli e al nostro compagno 
Nino Ferrerò, sembrava es
sere stato sgominato. 

A distanza di poco tempo 
dalla conclusione dell'inchie
sta su Azione Rivoluzionerà 
per ;1 sequestro Neri, i ter
roristi si sono rifatti vivi con 
l'assalto alla CISNAL. Chi 
sono i componenti di questo 
« commando »? Evidentemen
te giovani che hanno avuto 
noie con la poiizia altrimenti 
avrebbero flg.to a volto sco
perto anziché coperto da pas
samontagna. Hanno avuto 

paura di essere riconosciuti. 
Sono toscani? Pare di sì e 
probabilmente livornesi. For
se si t ra t ta dei complici scam
pati alla cat tura nell'ottobre 
1977. 

Azione rivoluzionaria trova 
la sua matrice nello spontar 
neismo nappista (Salvatore 
Cinierl secondo la polizia fa
ceva parte di un gruppo nap
pista che agiva nell'Astigiano 
ma che al processo fu assolto 
con formula dubitativa). A 
Torino, dove è nata Azione 
rivoluzionaria, si è convinti 
che si t rat t i di una delle 
organizzazioni p.ù vicine alle 
Bit. ma non esat tamente le
gata da una specie di patto 
unitario. 

E" probabile che Azione ri-
ìr organizzazioni terroristiche 
«der ivate» — Prima linea. 
squadre a rmate proletarie. 
NAP. — di cui Corrado Alun
ni era amministratore, armie
re e mediatore. Per questo 
si parla di fianchegeiatori. 
o meglio ancora di centro ad
destramento terroristi: qui co
mincia a delinearsi la clan
destinità. i «migliori» pas
sano poi nelle brigate. 

Ma perchè questo a t tenta to 
alla CISNAL? La nuova im
presa di Azione rivoluziona
ria potrebbe essere messa in 
relazione con il processo a 
carico di Faina. Messana. C:-
nieri e soci rinviati a giudi
zio nel luglio scorso per ten
tato sequestro, tenta to omi
c i d a e altri reati. 

Ma quando si svolgerà il 
processo? Mistero. I giudici 
del tribunale di Livorno non 
hanno ancora fissato la. data . 
La !e?ge prevede per i seque
stri il processo per direttis
sima (cosi come per le a rmi ) ; 
cosa dunque si aspetta a con
cludere questa vicenda? Quali 
ostacoli impediscono il dibat
timento? 

g. s. 

PER LA P U B B L I C I T À ' S U 

l'Unità 
i R IVOLERSI ALLA C D I 
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Da ieri costano di più i bus 
ad Arezzo: una corsa 150 lire 

L'aumento è di cinquanta lire - Saranno ritoccati anche gli abbonamenti mensili • Da ottobre non 
più gratuiti i tesserini per gli studenti - Misura resa necessaria dalla lievitazione dei costi 

AREZZO — Dopo due anni di 
blocco, le tarifte dell'ATAM 
vengono adeguate all'aumen
to dei coati che pesano sulla 
gestione del servizio. A par
tire da ieJi il prezzo dei bi
glietto per viaggiare sugli 
autobus è pasasto da 100 a 
150 lire. Un analogo aumento 
ha subito di conseguenza il 
costo degli abbonamenti men
sili. A partire dal mese di 
ottobre inoltre, verrà a ces
sare la gratuità degli abbo
namenti per gli studenti del
la scuola dell'obbligo (ele
mentare o media inferiore), 
che dovranno contribuire, sep
pure con una cifra estrema
mente ridotta, olla copertura 
dei costi di trasporto. 

Il pacchetto dei provvedi
menti è s ta to approvato dal 
consiglio comunale In due di
verse sedute: in quella nella 
quale è stato aumentato il 
prezzo del biglietto di corsa 
semplice si è registrato il 
bolo voto contrario del consi
gliere del PdUP. mentre in 
quella di venerdì che ha di
scusso degli abbonamenti, il 
voto di approvazione è s ta to 
unanime. 

Gli aumenti tariffari inte
ressano un numero elevatis
simo di cit tadini: 4 milioni 
infatti sono le presenze in 
un anno sugli autobus ATAM 
Ma vediamo, nel dettaglio, le 
modifiche apportate al prez
zo del biglietto e degli abbo
namenti . illustrate in un de
pliant che il Comune e r 
ATAM cominceranno a distri
buire da domani. Il biglietto 
di corsa semplice costerà, a 
partire da lunedì, 150 lire. 
Per il momento resterà, in
variato su tut to il territorio 
comunale. In prospettiva ver
rà valutata l'opportunità di 
introdurre una differenziazio
ne per fasce di percorrenza. 
GII abbonamenti ordinari, ri
lasciati allo scopo di facili
tare ed estendere l'uso del 
mezzo pubblico, restano natu
ralmente per l 'utente abitua
le la forma di gran lunga 
più conveniente. In conformi
tà all 'aumentato prezzo del 
biglietto, anch'essi subiranno 
aumenti . L'abbonamento vali
do su una linea passa quindi 
da 2.300 a 3.500 lire: quello 
valido su tut ta la rete passa 
da 3.200 a 5.000 lire. Ambedue 
gli abbonamenti offrono all' 
utente la possibilità di effet
tuare un numero illimitato di 
corse. Altre variazioni di un 
certo rilievo subiscono gli ab
bonamenti speciali. 

L'abbonamento mensile per 
studenti, prima rilasciato gra
tuitamente. viene a costare 
2.000 lire. Questa cifra rap
presenta un parziale contri
buto «Ha copertura del costi 
di servizio e dovrebbe limita
re la richiesta di abbonamen
to, In passato pressocché ge
neralizzate, ai casi di effetti
vo utilizzo del mezzo pub
blico per la scuola, elimi
nando gli abusi. D'ora In a-
vanti, inoltre, questo tipo di 
abbonamento darà diri t to a 
circolare su tut te le linee, 
senza limitazione di corse, 
per tu t ta la set t imana, inclu
si i giorni festivi. 

Per venire incontro ai casi 
di effettiva impossibilità di 
sostenere questo costo, l'am
ministrazione comunale ha 
destinato uno specifico stan
ziamento ai consigli di circolo 
e d'istituto. Saranno questi 
organismi, nella loro autono
mia, a concedere il rimborso 
del prezzo di abbonamento a 
quegli studenti che ne faran
no richiesta motivata. Per 
semplificare al massimo il 
rilascio di questo tipo di ab
bonamento il comune intende 
concordare con il provvedito
rato agli studi la possibili
tà di eseguire l'operazione an
che all ' interno delle scuole. 
L'abbonamento speciale per 1 
pensionati e le categorie assi
milate viene unificata a 
1.000 lire, senza limitazioni di 
linea o di corse. 

Questi aumenti tariffari si 
inseriscono in un complesso 
quadro di ristrutturazione del
l'ATAM e del sistema dei tra
sporti nel comune di Arezzo, 
di cui abbiamo già avuto mo
do di parlare nei giorni scor
si. Ma ricordiamo i punti 
centrali- integrazione dei ser
vizi delle tre Aziende di tra
sporto (ATAM. LFI. C A D . 
potenziamento delle linee 
ATAM nei centro cittadino. 
costruzione di un nuovo depo
sito dell'ATAM. la cui officina 
potrà essere utilizzata anche 
dalle altre due aziende. 

L'integrazione t ra i servizi 
delle tre aziende condurrà en
tro breve tempo alla soppres
sione di alcune linee extra
urbane ATAM. che saranno 
servite dalla CAT o dalla 
LFI. Sui pullmans di queste 
due aziende, però, è in vigo
re un sistema di tariffe diffe
renziate in base alia percor

renza. Per limitare al mini
mo il disagio dei propri uten
ti, che godono invece di una 
tariffa unica su tut to il ter
ritorio comunale, l'ATAM ha 
predisposto due accorgimenti. 
In primo luogo l'abbonamen
to ATAM sarà valido anche 
sui pullmans delle altre due 
aziende, senza variazioni di 
prezzo In secondo luogo, per 
facilitare gli utenti saltuari. 
sarà rilasciato un abbonamen
to speciale, che entrerà in 
vigore al momento in cui 1" 
integrazione delle linee diven
terà operante. 

L'abbonamento speciale 11-
servato agli utenti che risie
dono in una zona interessata 
dall'integrazione, avrà validi
tà mensile e consentirà di 
effettuare 12 corse al prezzo 
di 10 cioè a 1.500 lire. 

Sarà rilasciato dall'ATAM 
tramite le segreterie dei Con
sigli di Circoscrizione. L'am
ministrazione comunale e 1' 
ATAM hanno indicato in un 
loro documento che il loro 
sforzo sarà valorizzato solo 
se il Governo manterrà l'im
pegno di sostenere il traspor
to pubblico con la creazione 
del « Fondo Nazionale », frut
to di una lunsa battaglia dei 
comuni e delle loro aziende 
di trasporto. 

Claudio Repek 

La situazione al comune di Pontedera 

Per il PCI è rissosa 
la proposta della DC 

I democristiani hanno chiesto senza argomentazioni 
valide le dimissioni della giunta comunale - Unità 

PONTEDEItA — Il gruppo 
consiliare comunista di Pon
tedera ha preso posizione 
sulla richiesta della DC di 
dimissioni della giunta co
munale e dei consiglieri de 
dal consiglio di quartiere 
della Bellaria. L" atteggia
mento dei democristiani è 
definito « rissoso » in una 
nota del PCI. , 

Quali sono le affermazioni 
e i fatti con cui la DC In
tende risolvere i gravi prò 
blemi che II comune e il pae
se attraver.sano? 11 comuni
cato del PCI denuncia il vuo
to di proposte de pur senza 
nascondere i problemi anche 
gravi che le aniministrazio 
ni comunali si trovano ad 
affrontare. « Su questi temi 

— continua il comunicato — 
si misura la capacità di cor-
rispondere alle attese dei cit
tadini, l'impegno di tutte le 
forze politiche al di fuori di 
logiche strumentali. L'impe 
gno è quello di affrontare i 
compiti dei comuni scaturiti 
dal nuovo quadro politico di 
cui la DC fu parte e dai qua 
li non può sfuggire ». Vie 
ne poi ribadito il ruolo di 
protagonisti che devono ave
re i dipendenti e confermata 
la fiducia alla giunta di li-
nlstra. 

Il comunicato così conclu 
de: « Andiamo a discutere e 
a decidere ma seriamente sui 
fatti e sui problemi che esi
stono e sono gravi e per 
questo richiedono la respon 
sabilità e l'impegno di tutt i » 

TAVIANO - Ha già quarantasei iscritti 

Inaugurata la nuova sede ANPI 
Domenica la cerimonia nel piccolo paese dell'Appennino pi
stoiese - La sezione è stata dedicata al partigiano Elio Magli 

PISTOIA — Con una cerimo
nia che ha subito assunto il 
tono di una manilestazione 
antifascista grazie soprattut
to alla presenza attiva di ex 
partigiani pistoiesi si è te
nuta domenica mattina a Ta-
viano. nel paese di Sambuca. 
l'inaugurazione della sezione 
locale dell'ANPl. Un lavoro 
paziente di ricerca e colle
gamento fra gli ex partigiani 
della montagna portato avan
ti dal compagno Alberto Ma
gli ha consentito l'incontro 
nell'associazione di ben 4G 
iscritti e l'individuazione del
la sede nella biblioteca co
munale inserendo cosi que
sta importante organizzazio
ne nel pieno delle istituzioni 
cittadine. Alla cerimonia, 
svoltasi nella piazza princi
pale di Ta viano. erano pre
senti le federazioni dell'ANPl 

di Firenze. Bologna e Pistoia, 
le sezioni di Bonella e Aglia-
na, i sindaci di Camugnano. 
Porretta e Sambuca, il me
dagliere di Firenze. 

La sezione, dedicata al par
tigiano Elio Magli ha avuto 
come madrina della bandie
ra la vedova di questo com
pagno che fu fucilato dai na
zisti nel 19-15 in via dei Fa
legnami a Bologna. Ha aper
to la manifestazione il sinda
co di Sambuca pistoiese che 
ha collegato questo importan
te momento della vita socia
le e politica sambuchese con 
i grossi impegni per la dife
sa della democrazia che coin
volgono oggi tutte le forze 
democratiche del paese. 

Angiolo Piazzi, presidente 
dell'Associazione nazionale 
perseguitati politici italiani di 
Bologna, ha sottolineato la 

storia, il ruolo e il compiti 
che attendono le associazioni 
partigiane nel riproporre co 
stantemente l'impegno per la 
difesa della democrazia e la 
lotta attiva contro la violen
za del fascismo che si pre
senta con la minaccia per le 
istituzioni repubblicane. 

Calorosamente festeggiato 
il cittadino sovietico Baku. 
ex combattente nelle file dei 
partigiani del Pistoiese e che 
ha risvegliato nei presenti la 
memoria per tutti quei sol 
dati sovietici, iugoslavi. oc 
chi e polacchi che contribui
rono con il sacrificio e la 
lotta anche nella zona del
l'Appennino bolognese alla 
cacciata del nazifascismo. 
Dalla nuova sezione dell'AN 
PI di Sambuca dovrà partire 
una serie di iniziative con li-
scuole. 

Una nota del gruppo consiliare comunista 

Capannori: la DC paralizza 
tutte le attività comunali 

Assoluto immobilismo della giunta • Il rischio di un discredito delle isti
tuzioni - Arroganza e disprezzo nella vicenda della nuova sede del Comune 

LUCCA — Al comune di Ca
pannori. rispetto a problemi 
di fondamentale importanza 
quali la scuola, la situazione 
urbanistica e la formazione 
dei piani pluriennali di attua
zione. la ristrutturazione dei 
servizi comunali e la gestio
ne del personale, gli adem
pimenti pcr i compiti nuovi 
attribuiti agli enti locali, esi
ste « una situazione di asso
luto immobilismo da parte 
della giunta DC >. 

Questo è il giudizio di fon
do de lgruppo consiliare co
munista, in un comunicato 
in cui si affronta la situa/io
ne pohticoamministrativa del 
comune di Capannori. E* u 
na situazione che preoccupa 
i comunisti capannoresi che 
intendono prendere, sui pro
blemi più urgenti, iniziative 
di mobilitazione e di lotta. 
perchè c'è il rischio, con la 
inefficienza, di un discredito 
delle istituzioni democratiche. 

« Una delle principali cau
se che portano il comune a 
questo immobilismo — affer
ma il documento del gruppo 
comunista — è la situazione 
intema alla maggioranza DC. 
continuamente impegnata in 
pesanti scontri interni perso
nali e di gruppo». 

Tra i nodi che la DC ca-
pannorese deve sciogliere vi 
è il problema di un corretto 
rapporto con le forze politi
che di opposizione. « In effet
ti — continua il comunicato 
del gruppo consiliare del PCI 
— dalle posizioni del 'con
fronto' con cui la DC cerca
va di far dimenticare decen
ni di gestione integralistica 
del comune, si è giunti a 
episodi, come l'ultimo in oc
casione dell'inaugurazione 
della nuova sede comunale. 
che dimostrano un modo di 
asire improntato alla "mas
sima arroganza e disprez
zo" ». 

Ma i comunisti sono s< 
prattutto preoccupati dell 
volontà della giunta demo 
cristiana di non voler aprin 
un processo di crescita del 
la partecipazione popolare al 
le scelte e alla vita del co 
mime. Per i Consigli di cir 
coscrizione, infatti. la cui ele
zione indiretta era prevista 
entro novembre, non si sono 
ancora affrontati i problemi 
e non si marcia verso quelle 
intese politiche necessarie per 
poter rispettare la scadenu. 

E" su questi temi — degli 
impegni più urgenti e della 
partecipazione popolare alle 
scelte — che i comunisti di 
Capannori chiamano tutti i 
cittadini e le forze politiche 
e sociali a un impegno e a 
un'iniziativa di lotta per su
perare la paralisi del comu
ne e per impedire che anco
ra una volta la DC scarichi 
i suoi problemi e le sue ten
sioni interne sulle istituzioni. 

I CINEMA IN TOSCANA 
IUCCA 

M I G N O N : U.i f i lm d: un'epora eh* 
fa epoca < Easy r d e r » di Dermi» 
Hopper, colori, con Peter Fon
da. Jack N eholson ( V M 1 4 ) 

PANTERA: Una storia d'amore gi
rata in Toscana: « Cosi come 
sei > di Alberto Lattuada. A 
colori, con Marcello Mastroianni, 
Natascia Kinski . ( V M 1 4 ) . 

M O D E R N O : Un f ' Im rutto toscano 
• carico di pugni e risate « Lo 
chiamavano but'dozer ». colori. 
con Sud Spencer, per tutti 

ASTRA: Per lei era l'avventura. 
per lui era .. < I I primo amore • 
di Dino Risi a colori con U;o 
Tog-iazzi e Omelia Mut i Per rutti 

CENTRALE: I più drammatici in
cidenti della < Formula 1 feb
bre della velociti * . A colori, con 
S :dnc Rome e I più famosi pi
loti del mondo. Per tut t i . 

SAN VITO (Lucca) 
EUROPA (S. Vito): Bordello 

ORBETEILO 
SUPERCINEMA: Chinatown 

PISA 
N U O V O : Fluido mortale 
M I G N O N : Un tranq-J.i.o week er.d 

di p'ura ( V M 1 8 ) t 
A R I S T O N (aria ccnd. e re!r ig) : 

I l f . lm più atteso della silico
ne « Grease > (Br i l lant ina) . 
Technicolor con John Travolta, 
Olivia Newton-John. Per tutt i ! 

O D E O N : 2 0 0 1 odissea nello spazio 
ASTRA: (Ar ia eond . refr.) Pa m i 

d'oro 197S al Festiva: di Cannes 
e L'albero degli roccoli > di Er
manno Olmi . Colori. Interpreta
to da contadini • gente de.la 
campagna bergamasca Per tutti 
(U.S. 2 2 ) . 

I T A L I A : A chi tocca tocca 

PISTOIA 
LUX: Una storia d'amore g'rata In 

Toscana * Cosi! come sei », co
lori , di Alberto Lattuada con 
Martel lo Mastroianni, Natascia 
Kinski ( V M 14) 

G L O I O : Los Angeles squadra cri-
minale ( V M 14) 

O L I M P I A : (riposo) 

LIVORNO 
G R A N D E : Una storia d'amore g'

rata in Toscana « Cosi come 
se' » di A.berlo Lattuada A co
lon con Ma-cello Mssfro anni, 
Natascia Kinski ( V M 1 4 ) 

M E T R O P O L I T A N ; Per lei era l'av
ventura, per lui era... « Il pri
mo amore » di Oino Risi con 
Ugo Tognazzi, Ornella Mut i . Per 
tutti 

L A Z Z E R I : La febbre del sabato 
sera 

M O D E R N O : Sexy ex b.t.on ( V M 
1 8 ) 

COLLE VAL D'ELSA 
TEATRO DEL POPOLO: (nuovo 

p-ogrimma) 
S. AGOSTINO: E' una sporca fac

cenda tenente Parker 

AREZZO 
ODEON: Ltnny 

POGGIBONSI (Siena) 
P O L I T E A M A : H i M o m ! 

VIAREGGIO 
G O L D O N I : Pol'zia nello spazio c o l 

tro Ufo 
ODEON: Il più atteso film della 

stagione: « Crease » (Brillanti
na) . Technicolor con John Tra
volta, Olivia Newton-John. Per 
tuttil 

E D E N : Una ps:co commedia • Al ta 
ter.s.oic • di Me i Brooks. Co
lori con Madeline Kahn, Ma l 
B.-ooks. ( V M 1 4 ) . 

EOLO: Grease 

MONTECATINI 
KURSAAL TEATRO: La principessa 

delia Czarda 
KURSAAL G I A R D I N O : Pane burro 

e marmellata 
EXCELSIOR: Grease (Bril lantina) 
A D R I A N O : La moglie del prato 

MASSA CARRARA 
M A R C O N I : Bestia dì Spiali 

( V M 1 8 ) 
G A R I B A L D I : Dolca palle «1 « 

( V M 18) 


